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「稲城よみうりランド坂トンネル」現場調査

　 平素より、新政会並びに所属議員の活動に対して、深いご理
解を頂き感謝申し上げます。緊急事態宣言が10月1日に解除
されましたが、新型コロナウイルスとの戦いは、まだ続いて
おります。新政会としては、市民の命と暮らしを守るために何

をすべきかを常に考えて議論を深め行動しております。
　さて、9月2日より30日まで開催された、第3回市議会定例会においても、地
域医療の強化に関して、東京都知事に対して意見書を提出する事が出来ました。
また、3日間に渡る令和2年度の決算を審議する決算特別委員会が開催され、会

派として選出された委員より様々な観点から、質疑をした後、賛成討論を行い、
全ての議案に対して承認を致しました。委員会での議論が、令和4年度の予算編
成に反映されることを期待するものであります。
　今後は、アフターコロナを考えて政治が何をすべきかを大きな課題と考え活動
して参ります。
　今後とも皆様にご指導頂きます事をお願い申し上げ、ご挨拶と致します。

新政会一同

ご挨拶

　9 月16 日、京王よみうりランド駅方面から川崎市へ至るよみうりランド通り新
ルートの視察調査を行いました。
　「稲城よみうりランド坂トンネル」は南山東部土地区画整理組合が施行した長さ
253.7m、幅14.5ｍのトンネルです。
　ヘアピンカーブの旧ルートから、区画整理事業地内をトンネル等により高低差約
40mを上る新ルートとなっています。
　暫定開放（9月27日）に先立ち会派視察を行い、出入口や内部などを徒歩でまわ
りトンネルが完成したことを確認しました。

　9月3日「読売新聞東京本社、読売巨人軍、よみうりランド」のジャイ
アンツ新ファーム球場「南山プロジェクト」に携われている責任者の皆
様からお話を伺いました。
　人が集まり、まちとつながる新たな拠点。「野球」が生活の一部となり
ファンや地域とともに成長する。というコンセプト案や、イースタン戦・
女子野球大会等の開催、野球のできる公園、野球シーズンオフ時のイベ
ント利用などの球場利用案について、丁寧なご説明をいただきました。
　稲城市内に新たなランドマークが誕生し地域経済が活性することを願
い、新政会はジャイアンツ新ファーム球場「南山プロジェクト」に期待
を大きくしています。
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稲城市議会録画映像QRコード

9月10日　本会議
北浜議員の提案理由説明 0：34から

稲城市議会録画映像QRコード

9月30日　本会議
北浜議員の質疑1：53：05から
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決算特別委員会

梶浦議員の右記質疑
9月17日0：45：05から

川村議員の右記質疑
9月22日0：26：21から

稲城市議会録画映像QRコード

9月30日　本会議
川村議員の賛成討論0：36：59から

稲城市議会録画映像QRコード

9月13日 補正予算特別委員会
中山議員の質疑0：07：44から
角田議員の質疑0：30：01から

稲城市議会 意見書・決議ページQRコード

意見書の原文をPDFで
ご覧いただけます。

QR コードのご案内
白黒の四角いマークをスマートフォ
ン等のカメラで読み取ると、イン
ターネットのホームページ情報をご
覧いただけます。
ぜひ、新政会の議
会活動をご視聴く
ださい。

「市民の生命と地域医療を守る取り組みの強化に
関する意見書」を都知事へ提出
　9月10日【本会議】　北浜けんいち議員が議員提出議案「市民の生命と地域
医療を守る取り組みの強化に関する意見書」の提案理由説明を行いました。

　　　　【要望項目】 １ 保健所の人員体制の強化について
　　　　　　 ２ 臨時の入院医療施設の整備について

　第5 波の新型コロナウイルス感染症拡大に伴い、入院療養がかなわず自宅に
て療養している方が多くなっていた8月の切迫した状況をとらえ、上記事項について要望する意
見書を会派代表の北浜議員が9月9日の代表者会議に議員提出議案として提出。全会派の賛同を
得て全会一致で可決し、稲城市議会から要望として、東京都知事に意見書を提出しました。

抗原検査キット・12～15 歳のワクチン接種費用など、
コロナ対策補正予算を可決
　9月13 日【補正予算特別委員会】　　坂田たけふみ補正予算特別委員会委員長の議事進行により令和3
年度一般会計補正予算〈第７号〉等の議案審査を行い、新型コロナウイルス感染症「緊急経済対策」・「感
染拡大防止対策」第18弾について、会派選出の中山賢二議員と角田政信議員が委員会質疑をしました。

≪会派選出委員の質疑≫

　9月30日【本会議】　 坂田委員長の委員会審査報告後、新政会は賛成し、議案
を可決。その後、追加議案が提出され、令和3 年度一般会計補正予算〈第8号〉
を審議。北浜けんいち議員が質疑で「保育園・幼稚園・学校等へ配布する医療用
抗原検査キットの在庫管理・保管方法」を確認し、全会一致で議案を可決しました。

令和2年度の市コロナ対応等を審議、稲城市決算を可決認定
　9月17～22日【決算特別委員会】　　北浜けんいち決算特別委員会委員長が議
事進行を行い、令和2年度の一般会計歳入歳出決算、特別会計（国民健康保険
事業・土地区画整理事業・介護保険・後期高齢者医療）歳入歳出決算、下水道事
業会計決算及び利益の処分、病院事業会計決算の7議案について審議しました。
　池田英司議員が市監査委員（議会選出）として令和2年度決算等審査本審査及び
講評を経て作成した「決算等審査意見書」が議案に付されており、その意見を踏
まえ、梶浦みさこ議員と川村あや議員が委員会質疑に臨みました。

　上記の他、梶浦・川村両議員で計45件について質疑。
　9月30日【本会議】　北浜委員長の委員会審査報告後、川村議員が会派を代表し
賛成討論を行い、新政会はすべての決算議案に賛成。純計約「歳入690億円・歳出 
674億円」の令和2年度稲城市歳入歳出決算の認定を可決しました。

　【川村議員】　　新型コロナウイルス感染症への対策について病院

長は様々な最終判断をしたと思うが、市立病院内での議論は？

　【市立病院長】　災害と同じく対策本部を作り、決定・通知をス

ピーディーに情報提供した。決定にあたり意見がありましたが事

業管理者として私が責任をもって判断した。職員は同じベクトル

を向いて治療し、闘っていこうという方針で今まで臨んでいる。

新型コロナウイルス感染症患者さんの受け入れも稲城市で PCR陽

性患者の第一報を聞いた時点でこれはもうやるしかないと決めた。

　【梶浦議員】　新型コロナウイルス感染症対応に追われた令和

2年度。対策本部等の開催内容、感染症対応の継承は？

　【 市答弁 】  　令和2年度中、計26回開催し、小中学校等の休校・

休園、公共施設閉鎖やイベント自粛、市内医療機関・福祉施設へ

市備蓄のマスク・消毒液の補給指示、市医師会と連携して市PCR

センター開設決定など、市民生活に大きな影響を及ぼす決定を行っ

た。本部長（市長）指示で「新型コロナウイルス感染症に関わる行

政文書の適切な作成・保存」を各所属長宛てに通知した。

≪会派選出委員の質疑≫

　【中山議員】  12歳以上まで対象を拡大した新

型コロナウイルスワクチン接種について、新型コ

ロナウイルスワクチン接種対策国庫負担金 1億

3,468万2,000円の積算根拠と、その歳出と時

間外加算を実施することの効果や成果は？

　【 市答弁 】   対象拡大された、12～15歳人口 

3,785人の2回接種に要する費用と、時間外・

休日にかかる接種費用の加算である。歳出は予

防接種委託がこれに当たる。時間外加算により、

診療時間外や日曜日などに予約枠を設けていた

だき、市民の接種予約の選択肢が広がった。

　【角田議員】　「頑張れ！稲城の事業者応援ブッ

ク」作成等委託1,602万7,000円の掲載内容と

事業スケジュールは？

　【 市答弁 】   市内の店舗・企業などを写真付き

で掲載し、事業者の自助努力でクーポン・特典

をお願いしたいと考えている。10月に契約、事

業者募集、3月配布を考えている。

北浜けんいち議員 
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北浜けんいち議員の補正予算議案質疑

池田英司監査委員と「令和2年度決
算等審査意見書」

北浜けんいち決算特別委員会委員長の
委員会審査報告

川村あや議員の決算議案
賛成討論

令和3年議員提出第5号
「市民の生命と地域医
療を守る取り組みの強
化に関する意見書」
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